

Das Jahr **2023** – ADIEMUS, wer nicht wagt der nicht gewinnt

Gleich im Januar hatten wir den ersten Auftritt des Jahres bei der Geburtstagsfeier von Herrn Reif. Zudem ist der Liederkranz im Jahr 2023 der Sangergruppe Schwabach beigetreten, nachdem sich die Sangergruppe Wendelstein aufgelost hatte.

Im April machte sich der Liederkranz auf nach Selau (Neunkirchen am Brand) zu einem Chorwochenende. Es wurden weitere Repertoirstucke eingeubt sowie fur das im Herbst anstehende Konzert geprobt.

Im Mai bedankte sich der Liederkranz mit der Gestaltung eines Gottesdienstes in der St. Georgskirche bei Pfarrerin Graeff fur das Unterkommen in der Arche als Probenraum in den Jahren 2021 und 2022.

Am 21. Mai nahmen 3 Sangerinnen und ein Sanger aus dem Liederkranz bei den Chorwurmer in Bamberg teil. Gesungen wurde der Elias von Mendelssohn.

Am 18. Juni war der erste Auftritt im Rahmen der Sangergruppe Schwabach. Der Liederkranz sang beim Stadtparksingens in Schwabach zwei Stucke und beteiligte sich beim Gemeinschaftschor der Sangergruppe unter der Leitung von Herrn Kowalenko.

Nach den Sommerferien ging es in die heie Probenphase vor dem Konzert. Am 9. Und 10. September fand ein Probenwochenende in der Hans-Seufert-Halle statt. Zu dieser Probe kamen auch die Instrumentalisten.

Im September fand daneben am 19.09. die Beerdigung von Henner Wehrenbrecht statt und der Liederkranz gab am Badhausplatz am 30.09. eine kleine Kostprobe zur Werbung unseres Konzertes.

Unsere beiden Konzerttermine waren der 22.10.2023 in der St. Georgskirche in Wendelstein und am 29.10.2023 in der St. Marienkirche in Katzwang. Beide Konzerte waren gut besucht und der Liederkranz wurde fur das Wagnis belohnt das Werk Adiemus von Karl Jenkins aufzufuhren.

In der Woche zwischen den Konzerten rundete der Liederkranz wie gewohnt den Seniorenachmittag ab.

Im November und Dezember folgten wie jedes Jahr die Auftritte am Volkstrauertag, auf dem Weihnachtsmarkt und in der Diakonie. Daneben verstarkten einige von uns den Gemeinschaftschor der Sangergruppe Schwabach an dessen Adventskonzert am 03.12. in Schwabach.

Den Jahresabschluss bildete die Weihnachtsfeier des Liederkranzes mit den Ehrungen der aktiven und passiven Mitglieder.